POURQUOI NOUS NE PRENDRONS PLUS LA CARTE UGC ILLIMITÉ À PARTIR DU MERCREDI 12 MARS ?

CHERS AMIS SPECTATEURS,

VOUS LE SAVEZ, LE NOUVEL ODÉON EST UN CINÉMA INDÉPENDANT ET C'EST NOTRE GRANDE FIERTÉ.

PLUS PRÉCISÉMENT, LE CINÉMA NOUVEL ODÉON APPARTIENT AU RÉSEAU HAUT & COURT, RÉSEAU DE CINÉMAS D'ART ET

D'ESSAI QUI REGROUPE SEPT CINÉMAS EN FRANCE DONT NOTAMMENT LE LOUXOR À PARIS, MAIS AUSSI LE DIAGONAL À

MONTPELLIER, LE NAVIRE À VALENCE, LE SÉMAPHORE À NÎMES, LES CINÉMAS ASTRÉE ET FORUM À CHAMBÉRY.

NOTRE LIGNE ÉDITORIALE, NOTRE GESTION, NOS CHOIX DE PROGRAMMATION, NOS ANIMATIONS SONT GUIDÉS PAR UNE MÊME VISION DE CE QUE DOIT ÊTRE UN CINÉMA INDÉPENDANT : UN LIEU DE RENCONTRES, D'ÉCHANGES, SANS PUBLICITÉ ET SANS POPCORN, ET AVEC UNE CERTAINE EXIGENCE DANS LE CHOIX DES ŒUVRES QUE NOUS VOUS PRÉSENTONS.

CETTE INDÉPENDANCE EST EN QUELQUE SORTE VOTRE GARANTIE ÉDITORIALE.

CEPENDANT, ÊTRE INDÉPENDANT N'EST PAS UNE MINCE AFFAIRE : C'EST FAIRE FACE À LA CONCURRENCE DES CIRCUITS, NOTAMMENT POUR L'ACCÈS AUX FILMS AUPRÈS DES DISTRIBUTEURS. CELA SIGNIFIE AUSSI PLUS DE DIFFICULTÉS D'ORDRE ÉCONOMIQUE, NOTAMMENT POUR FINANCER DES TRAVAUX DE MODERNISATION, OU ENCORE D'AMÉLIORATION DU SYSTÈME DE PROJECTION COMME LE PASSAGE À LA TECHNOLOGIE LASER.

NOUS AVONS TRAVERSÉ TOUTES CES ÉPREUVES ET SOMMES FIERS DE NOTRE CINÉMA.

A L'HEURE ACTUELLE, NOTRE RÉSEAU DE SALLES EST UN PEU VICTIME DE SON SUCCÈS. AU POINT QU'AU NIVEAU NATIONAL, LA MOYENNE D'ENTRÉES ANNUELLES DE NOTRE RÉSEAU DÉPASSE LE SEUIL DE 0,5% DU MARCHÉ.

C'EST PEU ME DIREZ-VOUS... MAIS C'EST TROP POUR RESTER ÉLIGIBLE AUX FORMULES D'ACCÈS ILLIMITÉ AU CINÉMA.

LE CODE DU CINÉMA ET DE L'IMAGE ANIMÉE DU CNC (UN PEU NOTRE « CONSTITUTION » À NOUS) STIPULE QU'À PARTIR DE CE SEUIL, LES ÉMETTEURS DE FORMULES D'ABONNEMENT ILLIMITÉ PEUVENT NOUS EN REFUSER L'ACCÈS.

POUR LE DIRE PLUS SIMPLEMENT,
UGC N'ACCEPTE PLUS DE NOUS REMBOURSER LES ENTRÉES RÉALISÉES AVEC DES CARTES ILLIMITÉES.

CE N'EST PAS UN CHOIX DE NOTRE PART MAIS BIEN UNE DÉCISION D'UGC.

NOUS EN SOMMES DÉSOLÉS ET NOUS EN EXCUSONS AUPRÈS DE TOUS LES PORTEURS DE CARTES UGC.

MALHEUREUSEMENT LES CARTES UGC ILLIMITÉ REPRÉSENTENT 30% DE NOS ENTRÉES....

LA PERTE DE CES ENTRÉES ET DE CE PUBLIC SERAIT UNE CATASTROPHE POUR NOUS. C'EST LA RAISON POUR LAQUELLE NOUS AVONS DÉCIDÉ DE CRÉER UN TARIF PORTEUR DE CARTES ILLIMITÉES À 5€ LA PLACE. CELA NE COMPENSERA PAS LES CHOSES DE NOTRE CÔTÉ... CELA NE LES COMPENSERA PAS NON PLUS DU CÔTÉ DES ABONNÉS UGC - QUI PAYENT DÉJÀ UN ABONNEMENT... MAIS LE PLUS IMPORTANT POUR NOUS EST DE NE PAS VOUS PERDRE!

POUR QUE LES CINÉMAS INDÉPENDANTS PUISSENT CONTINUER À VIVRE NE LES ABANDONNEZ PAS!

ALLER AU CINÉMA CHEZ UN INDÉPENDANT EST AUSSI UN ACTE MILITANT.

MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

L'ÉQUIPE DU NOUVEL ODÉON